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平成 27 年 8 月 定例教育委員会 会議録（要旨）

１ 日 時 

平成27年８月27日（木） 

開会 午前９時30分から    閉会 午前10時46分 

２ 場 所 

小城市役所 西館 ２－６会議室 

３ 出席及び欠席委員 

出席委員  上野委員[委員長職務代理者] 飯盛委員 大庭委員 久本委員 今村教育長 

  欠席委員  山﨑委員長  

４ 会議出席職員 

南里教育部長 山口教育総務課長 本村学校教育課長 松尾保育幼稚園課長 古庄文化課長 

  坂田生涯学習課長 西村生涯学習課副課長 楠田保育幼稚園課副課長  柳川文化課副課長 

南里教育総務課副課長 田中教育総務課副課長兼施設係長 中尾教育総務課庶務係長  

５ 平成27年7月定例教育委員会の会議録承認について                〔承認〕 

６ 教育長の報告事項

 ・昨日の県で開催された市町教育長との懇談会では、前日に全国学力・学習状況調査の結果が出

たため、学力向上、学力テストについて意見交換を行った。テストそのものの実施については

諸意見あるが、文科大臣は、これからも継続する方針を言われている。

   新聞には県の教育長の見解として「学校対抗の団体戦ではありません。一番大事なのは、一

人一人の子どもをいかに伸ばすかということがスタート点でありますので、そのところをしっ

かり頑張っていければと思っています」とコメントされていた。

今回のテスト結果について個別に見ると、佐賀県は理科が非常に悪い。学習環境面では、理

科支援員が廃止され、実験や感動を与える授業が厳しい状況、理科の教員や優秀な講師の確保

難等があげられる。

ＩＣＴについては特に質問等は出なかったが、県下で一生懸命やっている。

私の意見としては、点数という物差しが全てではないと理解しているが、全国同じ教育課程で

授業をし、毎年こういうテストをして点数が伸び切らない点については、このままじゃいけな

い、何か私たちも頑張らなければいけない、そういう意識を学校や教師に持たせるということ

が一番大事じゃないかということを言いました。

そうした意識を持たせるために、行政側はどう対応しているのか。小城市の場合、今年は小

城市の教育委員６名が各学校を訪問した際に、必ず感想や助言を出していただき、その内容を

訪問校にお配りをして、夏の校内研修で生かしてもらいました。教育委員会と学校が近くなっ

て、教育委員会が意識の醸成をしたときに、それに応えようとする教員をつくっていくという

ことが非常に大事ということで取り組んでいる。

・私たちはこの学力テストの結果に余り振り回されずに、小城市は小城市の教育の基本目標に向

かって生徒個人をしっかりと底上げしていかねばならない。

・行事としては、８月２日に生涯学習課関係の球技大会。中林梧竹１０３回忌法要。三里保育園
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の教育委員訪問。８日はひらまつ病院の内覧会では、小城市内の子どもたちの希望とか夢を一

つのピースにした作品を、ひらまつ病院の各フロアに展示された。

・８月は各学校で平和教育、人権教育をしっかりやっていただき、非常に感謝をしています。知

覧町からは平和の語り部として８月６日に芦刈観瀾校と牛津中学校で講演をしていただき、講

師の先生からは、聞く態度が大変よかったとお褒めの言葉をいただいた。 

・第三者評価委員会が先月から始まり、２４日に終わりました。評価委員さんは、非常に効率的

に評価されました。評価委員の要望事項としては、全ての課を集める形式ではなく、１日目は

３つの課、2日目は２つの課ぐらいに分けた方がいいということですので、来年はそうします。

 ・砥川少年野球クラブが県大会で優勝して、８月１７日に市長表敬訪問がありました。小さな学

校でこういう頑張りを見せてくれて、非常にいいことだと思っています。

 ・８月１７日は学力向上の全体研修会ということで、これからの道徳の教科化の進め方について、

講師の方からご指導いただいた。

 ・８月２３日は今年で５１年目となる牛津パレットクラブ夏期作品展で赤れんが館に行きました。

親子でつくるレシピの審査委員として参加をし、高校生70人が作製したレシピを地産地消、作

り易さ、栄養価等を基準に採点をしました。これを、後日ホームページに載せたり、１０月か

１１月の大会に公表されると聞き、作品を次々とつないでその場限りではないものにする、す

ばらしい牛津の活動だなと思って感嘆してきたところです。 

 ・２４日は幼保小のネットワーク会議が開催され、学校の先生たちも非常に意欲的に参加された。

就学前教育と小学校をどうつなぐかということで非常に意義のある会議でした。

 ・９月１日から議会。一体となって頑張っていければと思っています。

 ・土曜校時の第１回目が９月５日スタートします。

７ 議事

第１ 議決事項 

  【第 21 号議案】 

小城市野外研修センター条例施行規則の一部改正について 

〔議案説明〕 

◇生涯学習課長が提案理由説明 

 小城市野外研修センターの利用許可申請書と許可書の様式を変更するもの。

〔意見・質問〕 

 ○Ｄ委員 

新のほうの申請書に代表者名の後には印は要らないのですか。

   ○生涯学習課長

はい、特に印鑑は必要ないということと、これをホームページに載せて、メールで

の申し込みでも大丈夫なようにしたいと思っています。

○Ｄ委員

     はい、わかりました。

〔結 果〕 

    承 認 

  第２ 報告事項                  

【報告第 11 号】

第二次小城市子どもの読書活動推進計画の策定について 

〔報告説明〕
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◇文化課長が報告説明 

 第二次小城市子どもの読書活動推進計画の策定について報告するもの。

〔意見・質問〕

○委員長職務代理者 

     取組状況や、成果の表現が何をしました、これをしましたとは書いてあるけれども、

こういう成果があった、こういう点でよくなってきたという表現が少ないように感じ

ました。 

   ○文化課長 

     第三次計画で取り組みたいと思います。 

〔結 果〕 

    了 承 

【報告第 12 号】 

小城市スポーツ推進委員の辞職について                  

  〔報告説明〕 

◇生涯学習課長が報告説明  

       小城市スポーツ推進委員２名が辞職をし、後任を探していることを報告するもの。 

〔意見・質問〕

なし 

〔結 果〕 

    了 承 

８ その他 

（1）教育委員会の共催及び名義後援事業について（後援７件申請７件承認）

①「あしかりお月見まつり」

     ②「第６５回小城本町シャンシャン祭 市制１０周年記念」

③「第４回小城市綱引大会」

④「第６回芦刈町体育協会長杯ジュニアバレーボールクラブ交流大会」

⑤「第１７回赤銅鈴之助剣道大会及び第１７回竹刀供養」

⑥「第６回小城市福祉大会～福ふくまつり～」

⑦「第１７回佐賀県プロ野球県人会ドリーム旗争奪中学生軟式野球大会」

〔意見・質問〕 

    な し 

〔結 果〕 

     了 承 

（2）平成27年度 各事業開催一覧

〔報告説明〕

◇生涯学習課長が各事業開催について報告説明 

〔意見・質問〕

○委員長職務代理者
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    このスタンプラリーというのはどんなふうにされているんですかね。 

○生涯学習課長

 文化連盟が自主的にやられています。何箇所かスタンプを打つところがあり、スタン

プの台紙に何箇所以上あれば、抽せんで図書券を渡すことをされています。

 〔結 果〕

了 承 

（3）平成27年度小城市子どもクラブ球技大会の結果について

〔報告説明〕

◇生涯学習課長が球技大会の結果について報告説明

〔意見・質問〕

○委員長職務代理者

これメンバーは男女混合とか、そんなのがあるんですか。

○生涯学習課長

 ミニバレーが女子、キックベースが男子で分かれています。

 〔結 果〕

了 承 

（4）土曜授業について

〔報告説明〕

◇学校教育課長が土曜授業について報告説明

      今年度３回、研究試験的に実施をする。1回目として９月５日土曜日、土曜授業、午

前中の取り組みを行う。

〔意見・質問〕

○Ｄ委員

      勝手に見に行っていいのですか。

○教育長

 よろしいです。

○学校教育課長

      それぞれお好みのところに見学に行かれるように、こちらから校長に伝えます。

（5）台風15号被害について 

〔報告説明〕 

◇保育幼稚園課長が台風 15 号被害について報告説明 

     保育・幼稚園の被害は大きいものはなかった。 

○教育総務課長 

      小・中学校のほうは、牛津中学校の校内にある木が１本倒れたのと、砥川小学校

の方で共同アンテナの引き込み線の電柱が少し斜めになって、線が少し垂れ下がっ

たような形にはなりました。その２点ほど報告は上がっています。 
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〔結 果〕 

      了 承  

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

  【日 時】 ９月２４日（木） 午前９時 30 分～ 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 ２－６会議室 

10 議 事【非公開】

第１ 議決事項 

【第 22 号議案】 

    平成 27 年度小城市一般会計補正予算（第２号）のうち教育委員会 

の所管する予算についての意見聴取について              〔承認〕 

【第 23 号議案】 

平成 26 年度小城市一般会計継続費精算報告書のうち教育委員会の 

所管する報告書についての意見聴取について                〔承認〕 

第２ 報告事項 

【報告第 13 号】 

教育委員会事務局職員の復職について                      〔了承〕

【報告第 14 号】 

就学援助の認定について                            〔了承〕 


